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平成３０年度 第５回 大学運営連絡会議事要旨 

 

 

日 時  平成３０年９月１１日（火） １０時２７分～１１時５３分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者  学長，後藤理事，兒玉理事，寺本理事，和田理事，佐々木監事，早

瀨副学長・全学教育機構長，板橋教育学部長，小坂芸術地域デザイ

ン学部長，中村経済学部長，原医学部長，渡理工学部長，有馬農学

部長，山下附属病院長，山﨑附属図書館長，宮武地域学歴史文化研

究センター長 

欠席者  なし 

陪席者  北村監事，小野学長補佐，山下学長補佐，豊田学長補佐，穴井学長

補佐，宮脇学長補佐，只木学長補佐，小林学長補佐，吉永学長補佐，

池上海洋エネルギー研究センター副センター長，郭シンクロトロン

光応用研究センター長，一ノ瀬肥前セラミック研究センター長，西

郡ＩＲ室長 

 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）今後の「活動状況等の月例報告」について 

西郡ＩＲ室長から，本件について，計画の進捗及び評価対応等からよりＩ

Ｒデータを活用した報告をしていただける，あるいは課題等を発見しやすい

ように様式を変更した旨，データ分析後，特に説明を有する事項については

簡潔に記載いただきたい旨及び新様式の説明があった。 

 

（２）評価反映特別経費（業務の評価）のデータの収集状況について 

西郡ＩＲ室長から，本件について，各部局から評価反映特別経費に係るデ

ータを収集し，各理事室で確認をした後，ＩＲ室会議で全体を集約したもの

を財務課に提出する旨の説明があった。 

 

（３）平成３１年度国立大学法人佐賀大学運営費交付金概算要求額（文部科学

省）の概要について 

財務部長から，本件について，要求額は１０，０２６，６８８千円である

が，機能強化経費の一部等の一括計上（袋要求）分を除いたものである旨，

機能強化経費について，機能強化促進分は枠組みごとに評価に基づく再配分

による重点支援が実施されるが，これまでは各大学において設けられた指標

の達成状況等で評価されていたが，今回から全大学共通で設けた指標の達成
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状況も加味した総合評価への変更が検討されている旨及び各経費の概要の説

明があった。 

次いで，環境施設部長から，２０１９年度国立大学法人等施設整備概算要

求事業の概要について説明があった。 

 

（４）学部との就職支援に関するヒアリングについて 

  就職支援課長から，本件について，平成３０年７月２７日（金）及び３０

日（月）に学部との就職支援に関するヒアリングを実施した旨，ヒアリング

において，執行部及び同窓会より「就職支援の際に，学生が安易に派遣会社

を選ばぬよう派遣会社についてしっかりと説明してほしい」等の多くの意見

を頂いた旨，各学部における就職支援状況を全学で共有できる仕組みを考え

ている旨，地元就職率向上のため，キャリアセンターにおいて，地元企業と

のＯＢ・ＯＧ懇談会等を計画している旨の説明があった。 

  学長から，就職支援等，面倒見の良い大学の実現のためには，退学まで追

い込まれる学生を出さないこと及び指導教員がより学生と密になって指導を

行うことが必要であるため，各学部において，教員に指導していただきたい

旨の発言があった。 

 

（５）施設利用状況調査について 

  環境施設部長から，本件について，施設利用状況調査結果より至急検討を

要する部屋とされた４５５室のうち，各部局で検討した結果，４６室が拠出

された旨，教育学部において，整理整頓ができていないとして９部屋指摘し

ていたうち，改善できていない部屋が６部屋ある旨，施設利用状況調査は年

２回を目途に定期的に実施予定である旨の説明があった。 

  学長から，各学部長の責任において，改善等の実施をしていただきたい旨

の発言があった。 

  教育学部長から，改善できていない部屋の教員について，再三注意をして

いるが改善されない旨及び学部棟改修後に部屋を与えるか検討を行っている

旨の報告があった。 

 

（６）その他 

  特になし。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項 】 

（１）活動現況等について月例報告 
  各学部等から報告があった。 

 

（２）その他 

  特になし。 
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【 その他 】 

  西郡ＩＲ室長から，今後の「活動状況等の月例報告」について，KPI の目

標及び計画との絡みに特に焦点を当てて，報告していただきたい旨の発言が

あった。 

 

以 上 


